

Mural Participativo en la Semana Por la Inclusión

En el marco de la semana por la Inclusión, cuyo Día se conmemora el 3 de Diciembre, impulsamos la realización de un Mural Participativo bajo la coordinación del Artista Gastón Liberto. Dicho mural representa la integración y la diversidad.

El artista trabajó con flores autóctonas inspirado en su jardín, que representan el valor de la diversidad y convivencia. Las flores son: jacarandá, flor de santa lucía, flor del ceibo y flor de espinillo

Cabe destacar que esta actividad se concretó por el trabajo cooperativo entre el Consejo Asesor en Discapacidad, el Dpto. de Discapacidad de Rio Cuarto y el Programa Rio Cuarto Ciudad Educadora.

